

Hébergement:

Du vendredi soir au dimanche fin d'après-midi : Camping "Espalias" à Bossòst, Val d'Aran, Espagne.

Participation:

28 adultes de 5 ASCE de la Région Midi-Pyrénées soit 4 membres du Service Navigation Sud-Ouest, 1 Haut-Garonnais, 6 Lotois, 16 Gersois, 1 Tarnais.

Vendredi 29 août :

Arrivée des diverses troupes au camping Espalias à Bossòst entre 17h30 et 19 heures. Installation tentes, roulettes et barnums, apéro de retrouvailles suivi d'un repas préparé et servi par les marmitons de l'ASCE 32.

Samedi 30 août :

Belle journée en perspective avec une météo des plus favorables ! Petit déj' puis départ en covoiturage d'une dizaine de marcheurs pour rejoindre le parking situé au sommet du Col du Portillon, 1 290 m. C'est parti par un sentier au cœur des estives vers le Col de Barèges, 1 749 m, parmi chevaux, vaches, moutons et biquettes, avec splendide vue sur la Maladeta et l'Aneto, montée vers le Pic d'Aubas, 2 071 m, enfin la dure ascension vers le Pic d'Arrès, 2 161 m, point culminant de la rando du jour offrant un magnifique panorama sur la chaîne pyrénéenne. Pause pique-nique, retour vers les véhicules, petite balade en haute montagne d'une dizaine de kilomètres pour 900 m de dénivelée positive, retour au camping vers 16h30.

Départ de seize vététistes pour un parcours en boucle depuis le camping via le GR 211 en rive droite de la Garonne, Lès, Pontaut puis la délicate montée vers Canéjan, chemin puis sentier monotrace vers San Joan de Toran, large piste dans la forêt surplombant Lès, rapide descente par route en lacets vers fond de vallée pour la plupart des participants, quatre téméraires vététistes ayant choisi de rejoindre Lès par un hasardeux "single" plongeant en pente raide dans la forêt. Retour des cyclistes au campement vers 15h, balade d'environ 42 km pour 1 500 m de D+, Repas grillades, débriefing de la journée, discussions animées, nuitée au bivouac.

Dimanche 31 Août :

Une vingtaine de participants à l'activité du jour, la "Poi d'Unha", via ferrata la plus longue et la plus technique du Val d'Aran, quelques acrophobes ayant préféré une balade en VTT ou vélo de route, pour certains la piscine du camping ... Départ en covoiturage pour le village d'Unha au dessus de Salardù, distribution des baudriers, casques et longes par Ruth, Martial et Alex, guides professionnels et amis de la vallée d'Aure. Petite ascension d'une vingtaine de minutes pour accéder au point de départ de l'activité. Briefing, contrôle de nos équipements, c'est parti pour trois heures de verticale progression via de vertigineuses vires, passerelles, ponts de singe, la fameuse échelle en colimaçon plantée en dévers, divers surplombs et autres, le tout en parfaite sécurité, avec possibilité de moduler son effort grâce à trois échappatoires judicieusement positionnés. Tout au long de la montée un magnifique panorama sur la vallée et les sommets environnants.

Collation au bivouac vers 14h30, amical débriefing des 28 participants ravis de leur week-end, repli des tentes, camions, caravanes, roulettes, cantines et barnums, bises, à très bientôt pour de nouvelles aventures !

Pierre, ASCE 32

